

29/11/2020

Chañaral: Fiscalía comenzó a investigar accidente carretero que dejó a una mujer fallecida

La Fiscalía de Atacama ordenó la tarde de este domingo diligencias investigativas para establecer las causas de un fatal accidente ocurrido al sur de Chañaral y que dejó como consecuencia una mujer fallecida.

De acuerdo a los antecedentes preliminares aportados por el fiscal (s) de esta comuna, Diego Soto, alrededor de las 19 horas a la altura del kilómetro 950 de la ruta 5 Norte, al sur de Chañaral, un vehículo particular que era conducido por la víctima de este hecho, y que viajaba en dirección al sur, impactó de manera frontal a un camión de carga que circulaba en dirección contraria.



“A raíz de este accidente perdió la vida en el lugar la conductora del vehículo menor, una mujer de 30 años con domicilio en la ciudad de Chañaral y quien viajaba sola en el vehículo”, indicó el fiscal.

Diego Soto agregó que ordenó el trabajo en el sitio del accidente de personal especializado de la Siat de Carabineros, quienes deberán elaborar un informe de cuenta de la causa basal de este hecho.

Respecto del conductor del camión, éste resultó con lesiones en sus piernas que serían leves, siendo trasladado al Hospital de esta comuna. Ordenando el fiscal además que se le practique la alcoholemia de rigor.